

# Funk für Verdienste geehrt

*Mit der Landesehrennadel hat Oberbürgermeister Marco Steffens Christian Funk vom Tennis-Club Blau Weiß Bohlsbach für dessen außergewöhnliches Engagement ausgezeichnet.*

**Offenburg-Bohlsbach** (red/ins). Mit der Landesehrennadel ist Christian Funk, langjähriger stellvertretender Vorsitzender, Schatzmeister und Mäzen des Tennis-Clubs Blau Weiß Bohlsbach, ausgezeichnet worden, wie die Stadt mitteilt. Die Ehrung am Samstag fiel zusammen mit dem 50-jährigen Vereinsbestehen.

Oberbürgermeister Marco Steffens überreichte die Auszeichnung im Auftrag von Ministerpräsident Winfried Kretschmann an Christian Funk. In seiner Laudatio verwies er laut Mitteilung auf die Verdienste des Geehrten. Als Jugendtrainer und späterer Schatzmeister habe er die Basis für die sportlichen Erfolge und die wirtschaftliche Stabilität des Clubs gelegt. Beispielhaft nannte Steffens den Neubau einer Tennishalle, die Sanierung der Plätze, die Modernisierung des Clubhauses, den Bau eines Parkplatzes und eines Kinderspielplatzes sowie den Ausbau der Boule-Anlage mit Flutlicht.

Dank der vorbildlichen Jugendarbeit sei es gelungen, zahlreiche Mitglieder langfristig an den Club zu binden. Funks außergewöhnliches Engagement habe zur Stärkung des Miteinanders beigetragen.

Ebenso wie der Oberbürgermeister überbrachte Orts-



**Jubiläum und Ehrung (von links): Ortsvorsteherin Nicole Kränkel-Schwarz, Christian Funk, Oberbürgermeister Marco Steffens und Club-Vorsitzender Patrick Klammer.**

Foto: TC Bohlsbach

vorsteherin Nicole Kränkel-Schwarz Glückwünsche zum Jubiläum. Sie überreichte einen Scheck in Höhe von 500

Euro und ließ die sportlichen Erfolge Revue passieren, darunter die viermalige Deutsche Meisterschaft des Herren-

40-Teams. Die Ortsvorsteherin habe auch eine ganz persönliche Verbindung zum Club: Ihr Vater, Franz Kränkel, war 1973 der Gründungsvorsitzende.

**„Du musst kommen!“**

Christian Funk selbst war überrascht von der Auszeichnung: „Ich habe es erfahren, als es darum ging, ob ich überhaupt zum Sommerfest kommen kann“, erzählt er dem OT. Der Vorsitzende Patrick Klammer habe das Geheimnis dann gelüftet und gesagt, „du musst kommen!“ Seit seinem sechsten Lebensjahr spielt der Offenburger Unternehmer Tennis, „immer in der Mannschaft, es ist meine Leidenschaft seit 50 Jahren“, erzählt Funk.

Gerade erst hat er drei Tage beim Wimbledon-Tennisturnier in London verbracht. „Wir gehen immer in der ersten Woche, da wird auf 18 Plätzen Tennis gespielt und man kann alle Spieler sehen. Das ist viel interessanter als das Finale!“

Dem Tennis-Club Blau Weiß Bohlsbach wünscht Funk, dass er sich weiter so gut entwickelt. „Gerade bei der Jugend sind wir auf einem guten Weg.“ Auch finanziell stehe der Verein auf gesunden Füßen. „Natürlich werde ich den Verein weiterhin unterstützen“, verspricht der Geehrte.